



Polizeiinspektion Magdeburg

Polizeimeldung Polizeiinspektion Magdeburg

Schulanfang

Zebrastreifen, Zebrastreifen, mancher wird dich nie begreifen Zebrastreifen, Zebrastreifen, doch ich weiß Bescheid! sang passenderweise schon Rolf Zuckowski mit den jüngsten Verkehrsteilnehmern.

Am 05.08.2024 ist der erste Schultag nach den langen Sommerferien und die Abc-Schützen werden erstmalig den Weg zur Schule bestreiten. Um in dieser aufregenden Zeit auch die kleinsten Verkehrsteilnehmer bestmöglich zu unterstützen, wird die Polizei in Magdeburg sowie in der Börde, im Harz und im Salzlandkreis insbesondere vor Schulen präsent sein. Hierbei werden die dortigen Schulwege abgesichert und Verkehrskontrollen durchgeführt. Neben Geschwindigkeitskontrollen werden die Beamten für verkehrspräventive Gespräche zur Verfügung stehen, um sowohl Kinder als auch Eltern über die vielfältigen Möglichkeiten eines sicheren Schulweges informieren.

Im Vorfeld wurden von Regionalbereichsbeamten im Bereich der Polizeiinspektion Magdeburg Vorkehrungen getroffen, um den Schulweg sicherer zu gestalten. So wurden unter anderem die sogenannten gelben Füße auf Schulwege gesprüht und Plakate aufgehängt, die an den Schulbeginn erinnern. Die gelben Füße sollen Kindern z. B. gefahrenreduzierte Überquerungsstellen anzeigen, um sicher auf die andere Straßenseite zu gelangen. (Achtung: Diese stellen keinen Fußgängerüberweg dar!) (tb)



Polizeiinspektion Magdeburg
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Sternstraße 12
39104 Magdeburg
Tel. +49 391 546 1422
E-Mail: presse.pi-md@polizei.sachsen-anhalt.de